

2024-05-26

Libros de ayer y hoy

Autor: QuadratinTeresa Gil

Género: Nota Informativa

<https://queretaro.quadratin.com.mx/libros-de-ayer-y-hoy-334/>

Claudia al triunfo ante calumnias desesperadas

laislaquebrillaba@yahoo.com.mx

Por el tipo de calumnias que le están adjudicando a Claudia Sheinbaum, se adivina la calidad moral de quienes las inventan y de quienes las promueven y reproducen. Se exhibe la terrible desesperación del fracaso. Tantas mentiras inventadas, tanto dinero gastado para no tener repunte. Ahora, a unos días de las elecciones, esa urgencia se expresa en los peores epítetos, las conductas más desafortunadas. Le añaden difamaciones por muertes en las que no tuvo nada que ver y hasta a los creyentes pretenden advertirles que Claudia cerrará las iglesias. El primer error entre muchos, de los opositores, fue definirse por la bajeza, por la mentira ante un pueblo dicharachero, bromista y alburero, pero de gran nobleza y respeto. Un pueblo cuya mayoría no acepta que se degrade a nadie a base de calumnias, mucho menos si se trata de una mujer. Se exhibe también la ignorancia de los calumniadores, ante el alcance de la responsabilidad de un gobernante, más en una ciudad de más de 9 millones.

SHEINBAUM REBASA LOS 900 INTELECTUALES DE APOYO

La opositora dio a conocer el apoyo de 250 intelectuales y la candidata de Morena presentó a su vez, tres días más tarde, un número superior de 900 apoyos personales de intelectuales entre académicos, escritores, artistas et al. Es difícil integrar una lista tan grande en pocos días y los gestores tenían varios días integrando las firmas. La situación se define cuando no parece haber respuesta del INE ni se resuelven las quejas presentadas ante el TPJF en las denuncias de compra de votos. Las órdenes que dan esos organismos pasa de largo en candidatos que se mofan de esas ordenes, que es el caso de la candidata opositora a la presidencia, que sigue repitiendo los insultos que le han pedido que evite.

DESPENSAS A GRANEL DEL PRD EN FORMA DESCARADA, EN APOYO DE TABOADA

Las viejas y degradantes fórmulas para apoderarse de una elección, han sido impuestas de la manera más descarada en estos comicios. El PRD el de menos méritos en este trance, sacó dineros de sabe donde para entregar miles de despensas en actos a favor de Santiago Taboada, con la intención de disminuir la diferencia que tiene con Clara Brugada de Morena, Aunque el diario Reforma menciona 8 puntos a favor de Brugada, otras encuestadoras le dan once puntos. Difícil alcanzarlos a la buena. En la alcaldía Benito Juárez, el cartel inmobiliario hace crisis y se extiende a otras alcaldías, y otros estados del país, cosa que parece hacer efecto a los candidatos opositores en la Ciudad de México donde baja la esperanza de alcaldías y se mencionan solo cuatro de ellas. Pero en la Benito Juárez, las agresiones a Leticia Varela candidata de Seguimos Haciendo Historia, no paran. Se vigila el comportamiento del instituto electoral capitalino, cuya actuación dejó dudas en la pasada elección.